

# 大町小学校コミュニティ・スクールだより

令和3年12月13日

## 防災教育（6年生）

6年生は、総合的な学習の時間に「防災教育」に取り組んでいます。11月の学習発表会では、防災について全校そして保護者の方々に学習したことをまとめ、防災を呼びかけました。



12月3日（金）午前9時28分に、震源地が紀伊水道で震度5弱の地震が起り、大町小学校でも揺れを感じました。緊急放送の後、余震に備え運動場で授業をしていた学年では、運動場の中央で身の安全を確保しました。

6年生の発表がものすごく役立ちました。

### 【人権尊重の意識を高める標語】

おともだち	こまっていたら	たすけるよ	(1年生)
みんなであそぼう	声をかけあい	元気百倍	(2年生)
やさしさは	雨の心に	花が咲く	(3年生)
にっこりと	わらうと気持ちが	フルパワー	(4年生)
話しかけ	笑顔の橋を	広げよう	(5年生)
思いより	心の傷に	ひびく声	(6年生)

※ 全校児童みんなが、人権尊重の意識を高める標語に取り組みました。

## あいさつ運動

12月8日(水)に、人権委員会(児童会)とPTA育成部の方々で「あいさつ運動」に取り組みました。

だんだん寒くなっている朝ですが、集団登校で校門に入ると大きな声で元気いっぱいにあいさつができました。心がぽかぽかになりました。

大町小学校区は、以前から「あいさつ運動」に取り組んでいます。子どもたちの通学路には、様々な標語が掲示され日々その標語を目にしながら登校をしています。毎日、横断歩道で登校指導をしてくださっている「交通安全協会」の方々や保護者の方々、そして、健全育成協議会の方々など、多くの人に見守られながら登校をしています。

### 【今後のあいさつ運動の日】

令和4年1月12日(水)

令和4年2月 9日(水)

令和4年3月 9日(水)

### お願い

登下校中の子どもたちに、  
できましたら一声をお願い  
します。また、危険な行為が  
ありましたら学校にご連絡を  
お願いします。

## 西条市「障害者の日」記念標語表彰式

12月4日(土)に、西条市役所で表彰式がありました。木藤 清西条市社会福祉協議会会长から、「市内小学校5・6年生から応募された標語すべてが、とても心温まる標語であり勇気づけられる標語であった。」と選考についての講評がありました。

大町小学校からは5・6年生全員が応募し、5年生が会長賞を受賞しました。

